

Date:10/12/2023 18:30pm

Encore une nuit sans problème...classique! Félix passe me prendre à 7h30, direction Puerto Jiménez pour faire le tour de la péninsule d'Osa où se trouve le parc national de Corcovado, ou tout du moins une bonne partie car le tour complet n'est pas possible.

-

Sur la route nous voyons des singes hurleurs, un coati, des aras rouges dont certains en vol que je réussirai à photographier, des ibis blancs, des jacanas du mexique des sturnelles (des prés et militaire), un toucan tocar, plus rare un araçari dee frantzius (genre de petit toucan), un couple de Martin pêcheurs verts, des vanneaux, un tityre masqué et de singes écureuils.

-

Sur la route du retour alors que nous longions la courbe d'un rio, voilà un grand félin qui traverse tranquillement les 2 mètres d'eau du rio, le temps d'arrêter la voiture et de faire marche arrière il avait disparu dans les hautes herbes de la rive opposée! Compte tenu de son aspect massif avec un cou ramassé et compte tenu de sa longueur, ce ne pouvait être qu'un jaguar, seul regret, ne pas avoir eu le temps de le photographier!

-

Nous rentrons à l'hôtel sur cette demi-réussite. Une fois rafraîchi je pars faire un petit tour dans les sentiers de l'hôtel et surprend une querelle de singes capucins dans les frondaisons.

-

Il est temps d'aller déguster une bière!

